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発行日 平成 2６年 1 月１５日 

第 4 回：日野橋～光明橋間のプロムナードの具体的な整備内容や、

今後の「“日野川の道”検討会」の活動について話し合いました！ 

昨年度、“日野川の道”検討会のメンバーで策定した「日野川の道 基本構想」（日野橋から御所ケ谷

橋までの遊歩道整備）を基に、横浜市では日野橋から光明橋間の設計を進めてきました。 

１１月２3 日（土）に、第４回目の検討会を開催し、整備の案を見ながら、植栽や照明などの詳細部

分について話し合いました。また、工事スケジュールの確認とともに、“日野川の道”検討会の今後の活

動についても話し合いました。 

検討会での意見を踏まえ、設計に反映されること 

 

 

日野橋～光明橋間のプロムナード 具体的な整備内容 イメージ図 
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舗装は現状の黒舗装をベースとします。 

日野橋から御所ケ谷橋まで往復すると約１

キロあるので、ウオーキングなどの目印に一定

の間隔でワンポイントのブロック舗装を入れ

ます。水が撥ねたり、ガタツキがないよう、使

用するブロック等を工夫し、歩きやすい舗装と

します。 

 ：照明施設は防犯灯をおお

むね 25 メートル間隔で設置

します。 

防犯灯の支柱の色は景観に配

慮し、茶色系とします。 

 

：シンボルツリーと

して、白・ピンク・赤

などの花の色の違う

３本のサルスベリの

木を植えます。  

ツツジ類を 

植え、花を 

楽しめるよう 

にします。 

右岸側には、ベンチと

して利用できるよう

な土留めを設置しま

す。 

 

左岸側は、将来、壁面緑化できる

ように茶色系の壁型のフェンス

を設置。フェンスの基礎部分には

タマリュウなどの植物を植え、植

栽帯と舗装の間には縁石ブロッ

クなどの境界を設置します。 

 



 
 

 

区  間 24年度 25年度 26年度 27年度 28年度 29年度 

日野橋～ 

光明橋 
遊歩道 

検討会で

協 議 
設計 工事 

供用開始 

（完成） 
  

光明橋～ 

御所ケ谷橋 

護岸工事 
      

広場のスロープ 
(川へ降りるため

のスロープ) 

 26年 2月 

ス ロ ー プ

完成 

    

遊歩道 
検討会で

協 議 

   検討会で

協議 

 

■“日野川の道”検討会の今後の活動について 
◆今後、横浜市が検討会にご意見をお伺いする時期は、早くて 28 年度となります。時間が空いてし

まうことから、“日野川の道”検討会はいったん休会とすることになりました。 
◆しかし、日野橋～光明橋の遊歩道は 26 年度に完成します。川へ降りることができるのは、スロー

プが完成してからとなりますが、工事の進捗に合わせて、できる範囲で、まずはクリーンアップな

どにみんなで取り組んでいくことを検討会メンバーで確認しました。 
◆川は地域をつなぐ動脈。連合単位、町内会単位で分けるのではなくお互い連携しながらみんなで一

緒に取り組むことも確認しました。 

 

鵜飼“２ 

■工事予定について 

◆日野橋から光明橋の遊歩道は 26年度に工事を行い、27年度から供用開始になります。 
◆光明橋から御所ケ谷橋の工事は、護岸工事と広場から川へ降りるためのスロープの整備を行っ

ていますが、25 年 10 月に発生した台風の影響などで、スロープ設置場所の斜面が崩れる事態

が発生するなど、工事が予定より遅れています。スケジュールは下の表のとおりです。 

【編集後記】検討会の皆さまには、基本構想策定から検討会の今後の活動まで、将来を見据えた様々

な視点からのご意見を頂戴しました。ここに厚く御礼申し上げます。区役所としても「将来にわたり

ふるさとを感じられる日野川」を目指して、引き続き地域の皆さまとともに取り組んでまいります。 

【編集・発行】港南区区政推進課 企画調整係（検討会事務局） 

ＴＥＬ 045-847-8327 ／ＦＡＸ 045-841-7030 ／メール kn-kikaku@city.yokohama.jp 

 

◆“日野川の道”検討会の皆様 

＜日野第一連合町内会＞ 

髙森 政雄、渡邉 紀雄 

関戸 義則、湯本 照子 

稲村 隆治、織戸 健 

江藤 利光、小後摩 基 

＜日野連合町内会＞ 

長 信男(座長)、大友 忠造 

田代 孝之、松山 恒正 

曲山 弘和、蛭川 又一 

酒巻 節子、田野井 キヌ子 

内田 円 

＜日野小学校＞ 西園 洋一 

＜ローソン＞ 湯浅 崇、 

湯浅 綾子（順不同、敬称略） 

 
第4回”日野川の道”検討会 出席メンバーと横浜市職員 

●座長からのコメント● 

検討会はいったん休会しますが、高まった日野川の道への“思い”が継続する 
よう、工事の進捗を見ながら、川のクリーンアップを地域で行うなど、 
私たちの“日野川”に地域でしっかりと関わっていきたいと思います。 
皆さまのご協力をお願いします。       

 日野川の道検討会 座長 長 信男 
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護岸工事 

（予定） 
広場を護岸工事の整備ヤードとし

て使用 
最短で 
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